

Cornebarrieu. Carnaval à la crèche Sucre d'orge

Article exclusif

réservé aux abonnés Voir l'offre Digital

Votre crédit de bienvenue en cours : 17 **articles**

Publié le 02/04/2013 à 03:47, Mis à jour le 02/04/2013 à 07:49



De beaux déguisements pour chanter et danser au carnaval de Sucre d'orge./Photo DDM, G. D.

C'était l'ambiance carnaval jeudi après-midi à la crèche Sucre d'orge. Chacun a participé à sa manière : les parents ont apporté les costumes et des gâteaux pour le goûter, le personnel déguisé a mis l'ambiance et les bambins se sont prêtés à la métamorphose en papillon, princesse, pompier, pirate, souris et «oui-oui», «sans aucune retenue et avec la surprise et le plaisir de se voir costumés» commente Véronique Onno, la directrice de la crèche associative. Les parents appareillés pour les photos, étaient conviés. Fabrice et Amandine ont accompagné Baptiste et Florian leurs jumeaux de 13 mois, pour déambuler en rastaman jamaïcain. Pour Nathalie, maman de Nathan, 3 ans, déguisé en Winnie, «c'est bien de voir nos enfants évoluer dans un groupe et c'est l'occasion de sympathiser avec les parents». Sophie, secrétaire bénévole dans la crèche associative depuis 5 ans, y a vu «bien grandir» ses enfants, Tom et Lou-Anh et apprécie «le principe d'impliquer les parents dans le fonctionnement de la structure et les moments de fête, c'est une super-expérience». Le prochain rendez-vous festif est déjà fixé, «le pot de fin d'année» en juin pour dire au revoir aux plus grands qui vont partir à l'école à la rentrée.

CORNEBARRIEU VIE LOCALE

AILLEURS SUR LE WEB



**Allez-vous payer beaucoup d'impôts ?
Faites le test maintenant !** (Impôt-calcul
2015)

- Cannes : Julie Gayet se voit refuser l'entrée d'une soirée (Orange)
- Jean-Luc Lahaye et Julie Pietri : coups vaches entre ex-stars (Orange)
- Nos journalistes démontrent comment avoir l'iPhone pour 30€ (Conso Blogger)
- Découvrez la véritable recette des Crevettes sautées à l'ail (Mes idées recettes)

A LIRE AUSSI



Reggiardo : «Le CO méritait d'être dans les 6 premiers»

- Huit en lice pour l'écharpe de Miss Lot 2015
- Règlement de comptes : le père tire au fusil «pour faire peur» et finit en...
- Cannes: le scandale annoncé, le sulfureux "Love", a fait pschitt
- Une course en relais de 24 h pour lutter contre le cancer

Recommandé par

Déposer un commentaire

CHARTRE DE MODÉRATION

Envie de réagir ? Connectez-vous et donnez votre avis sans attendre !

JE M'INSCRIS

JE ME CONNECTE